このコーナーでは、市内各地で行われるイベント や市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行わ れる楽しい催しなどありましたら、総務課広報広聴 係(249-3111内線258)までお知らせください。



足並みが乱れるチームもあり、 息を合わせて見事に走り抜くチームもあれば 大人気のムカデリレー(5人× 会場は熱気に包まれました。 トラックやフィール



第28回全県450歳野球ス

(8月26日~28日)

大館樹海ドームで、全県450歳野球大会の開会式が行わ れ、3日間の熱戦が繰り広げられました。この大会は、全 県450歳野球大会友の会(鈴木洋一会長)が主催しているも ので、50歳以上のメンバーをそろえた32チームが県内各地 から出場、大館・北秋地域からは15チームが参加しました。 大館勢では大館Mクラブが決勝進出。鷹巣野球クラブ

と優勝カップをかけて戦いましたが、善戦及ばず、惜し くも準優勝に終わりました。

市内敬老会が上川沿地区からスタート

(9月2日)

市内敬老会のトップを切って、上川沿地区敬老会が同 地区公民館で行われました。市内の対象者は、大館地域 が6,473人(77歳以上)、比内地域が1,896人(75歳以上)、田 代地域が1,276人(75歳以上)。長寿を祝って乾杯の後、地 区児童館の園児や小学生のお遊戯やマーチング、婦人会 の女性たちの踊りなどが披露され、出席者は大きな拍手 を送って楽しいひとときを過





講生10人が、

練習の成果を披

催している「達人講座」

の受

会が開かれ、

教育委員会で開

(花岡地区)でお茶

供たちは、両親など「自分の 催したものです。 を集中的に学んだ子供たち 露しました。 このお茶会は、10回の講座 今回「卒業式」として開 浴衣姿の子